

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE MAIMON

**Boletín Julio-
Septiembre-2024**

COMPROMISO CÍVICO

julio



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MAIMÓN
Ciudad Escoturística

La Alcaldía del Municipio Maimón, en con su compromiso con mejorar la calidad de vida de sus munícipes, se ha comprometido en mejorar la condición de las áreas públicas y, específicamente los parques.

Así ha quedado el parque Eugenio Maria De Hostos, luego del remozamiento hecho por la Alcaldía.



¡Así luce la casa Municipal en estos momentos!

No hay una segunda oportunidad para una primera buena impresión. Sea usted el jurado y evalúe estos primeros casi 100 días de gestión del Alcalde Nissael Luzón.



Jueves 25 de julio 2024.

En el día de hoy, la alcaldía municipal de maimon, recibe unas 100 lamparas por parte de la empresa Minera Barrick Pueblo Viejo, por lo cual, el Alcalde Nissael Luzon, agradeció de manera muy efusiva este gesto por parte de la empresa. Al mismo tiempo, aseguró que le dara el uso adecuado y, manifestó, que esas lamparas vienen para solucionar una problematica de nuestro pueblo, ya que muchas zonas del municipio se encuentran a oscuras.

91	Ayuntamiento de Almácigos	37.88 %	
92	Ayuntamiento de Yamasá	37.88 %	
93	Ayuntamiento de Villa Vásquez	37.31 %	
94	Ayuntamiento de Maimón	36.73 %	
95	Ayuntamiento de Sabana de la Mar	36.73 %	
96	Ayuntamiento de El Cercado	35.77 %	
97	Ayuntamiento de Monción	35.00 %	

HOY NOS SENTIMOS ALEGRES Y LLENOS DE JÚBILO, YA QUE POR PRIMERA VEZ, EL AYUNTAMIENTO MAIMÓN OCUPA EL PUESTO NÚMERO 94 EN EL PORTAL DEL SISTEMA DE MONITOREO DE TRANSPARENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE LOS FONDOS PÚBLICOS, Y QUEREMOS COMPARTIR ESTO CONTIGO. NUESTRA META ES LLEGAR A OCUPAR EL PUESTO NÚMERO 1 Y, POR ESO, HOY COMPARTIMOS NUESTRO AVANCE CONTIGO.

Municipio Maimón Provincia Monseñor Nouel.

Lunes 22 de Julio 2024

En el día de hoy quedaron completamente terminado dos de los badenes que se encontraban en proceso de reconstrucción.

El Alcalde Nissael Luzón, en conjunto el concejo regidores, tienen un compromiso claro con el transporte público y privado que transita por las calles del municipio. Y esto queda demostrado con la rápida intervención de estos badenes, que complicaban el buen desplazamiento de las vehículos de dos y 4 gomas.

Esto mejora y aumenta la seguridad y ayuda a preservar la durabilidad de los vehículos, además del embellecimiento de las vías.

Tú opinión es sumamente importante.



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MAIMÓN
Ciudad Ecoturística
GESTIÓN 2024 - 2028
¡Por una Mejor Ciudad!

Nissael Luzón
ALCALDE 2024-2028

Julio

**Nuestro Alcalde
Nissael Luzón,
Felicita a Marileidy
Paulino por traer el
oro a República
Dominicana.
¡Felicidades
Campeona!**



3 de agosto 2024

Desde tempranas horas de la mañana, La Alcaldía del Municipio Maimón y su Alcalde Nissael Luzón, puso manos a la obra con el más importante proyecto de iluminación o alumbrado del municipio.

Este proyecto de colocación de lámparas en los puntos críticos del municipio, tiene la intención de reducir la inseguridad ciudadana, trayendo más confianza a la población y dando mayor seguridad a los transeúntes, evitando accidentes y mejorar la visión de todo el que transite por dichas zonas, además del embellecimiento del municipio.

**Departamento de prensa del Ayuntamiento Municipal de Maimón.
Por una Mejor Ciudad.
Gestión Nissael Luzón, 2024 2028.**



A primeras horas de la mañana, El Ayuntamiento del Municipio Maimón, bajo la dirección del Alcalde Nissael Luzón, inició un importante trabajo de pintura en las aceras de la calle Duarte. Esto traerá consigo mayor visión para los conductores y mucha más protección para los transeúntes, además de mejorar la apariencia de las calles.

Dejanos tu parecer y dinos que te gustaría que se mejore en el municipio o tu sector.



agosto

El Alcalde Nissael Luzón, preocupado por la seguridad vial de todo aquel que transita por la calle prolongación Fantino, específicamente en el Llamado puente de la muerte, ha iniciado en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas Y Comunicaciones (MOPC), la señalización, construcción de las barandas y reparación del zocabon provocado por las fuertes lluvias de hace unos días.

Como ya habíamos señalado, esto aumentaría los niveles de seguridad y viene a reducir al mínimo la peligrosidad de este puente,

brindando así, mayores niveles de tranquilidad a los miles de vehículos que día tras día transitan por esta importante vía terrestre.

Dinos que te parece este trabajo y compartelo con tu gente, para que la población pueda valorar esta gestión.



agosto



La Alcaldía Municipal y Su Alcalde Nissael Luzón, en su compromiso con mejorar la calidad de vida de los Municipios y en este caso la seguridad vial, se ha iniciado el día de hoy, gracias al Ministerio de Obras Públicas Y Comunicaciones (MOPC), el bacheo de la calle Prolongación Fantino y la calle Manuel Núñez, las cuales mostrabas en varios puntos del trayecto, un significativo número de agujeros producidos por el contante tránsito que circula por esta importante calle.

**Departamento de Prensa
Alcaldía del Municipio
Maimón**

agosto

El día de hoy, la Alcaldía del Municipio Maimón, encabezada por su Alcalde Nissael Luzón, además de la compañía transporte Fausto y Cormidom, iniciaron el Mantenimiento del cementerio de Hato Viejo, el cual presentaba un pronunciado deterioro, por falta de pintura, limpieza y mantenimiento en general. Gracias al compromiso del Alcalde Nissael Luzón, de seguir con el embellecimiento de las todas las áreas de esparcimiento, reposo de los seres queridos de los municipales, áreas recreativas, hoy se puede apreciar el avance en el territorio del Municipio Maimón.



septiembre



En horas de la tarde, el Ayuntamiento Municipal de Maimon, Dirigido por su Alcalde Nissael Luzón, inició con el asfaltado de diferentes calles del Barrio puerto Rico, las cuales presentan un significativo deterioro. Agradecemos al Ministerio de Obras Públicas Y Comunicaciones (MOPC), por estar siempre a la disposición y enviarnos el material para colocar en las calles del Municipio Maimón, cumpliendo con el compromiso de mantener una ciudad Limpia y hermosa.

**seguimos reparando los
badenes del Municipio
Maimón.**

**Hoy le tocó al Baden de
la calle San Isidro
esquina calle segunda,
en el barrio Juan Pablo
Duarte.**

**El Alcalde Nissael Luzón,
sigue cumpliendo con el
compromiso de
satisfacer todas las
demandas del Municipio
Maimón y reparar las
calles, aceras, Badenes y
contenes de todo el
Municipio.**



septiembre